

NOMBRE DEL PROFESOR: Ramiro Roblero Morales

NOMBRE DEL ALUMNO: Itzel Berenice Ramos Díaz

CARRERA: contaduría pública y finanzas

MATERIA: Derecho Mercantil

TRABAJO: Ensayo

INTRODUCCIÓN

El Origen del Comercio

En este trabajo hablare acerca del origen del comercio así como también su concepto, algunas de sus características y la importancia de saber más de este, se dice que el comercio es una actividad esencial y exclusivamente humana ya que cualquier ser humana incluso los animales son capaz de amar, construir, usar artefactos, realizar actividades artísticas.

DESARROLLO

QUE ES?

Cómo lo había mencionado anteriormente este define como la actividad esencial y exclusivamente humana ya que cualquier ser humana incluso los animales son capaz de amar, construir, usar artefactos, realizar actividades artísticas.

Pero a que viene este concepto?

A que el hombre involucra en su actividad dos cuestiones que cualquier otro animal no: el razonamiento y los valores.

El razonamiento constituye la principal característica distintiva del hombre respecto del animal, ya que le permite reflexionar y juzgar excluyendo su instinto. De ésta primordial característica surge la segunda citada, pues es bien sabido que el hombre tiene una calidad moral valorativa, es decir, es un ser social que aspira a la consecución de valores superiores, tales como la justicia, la libertad y la igualdad.

En el abarca los:

- Antecedentes Históricos del Derecho Mercantil
- Las Civilizaciones Antiguas
- Roma
- La Edad Media
- La Época Moderna

Anteriormente las personas utilizaban distintas maneras de poder comprar las cosas pero una de ellas que se seguía viendo finales de esos siglos era:

El trueque que se dice era la manera en que las antiguas civilizaciones empezaron a comerciar. Se trataba de intercambiar mercancías por otras mercancías de igual o menor valor. El principal inconveniente de este tipo de comercio era que las dos partes involucradas en la transacción comercial tenían que coincidir en la necesidad de las mercancías ofertadas por la otra parte. Para solucionar este problema surgieron una serie de intermediarios que almacenaban las mercancías involucradas en las transacciones comerciales. Estos intermediarios muy a menudo añadían un riesgo demasiado elevado en estas transacciones, y por ello este tipo de comercio fue dejado de lado rápidamente cuando apareció la moneda.

Está era una manera en que las personas compraban, o más bien "intercambiaban cosas" pero después cuando llegó la moneda fue Cuando se estuvo viendo o practicando, el uso del dinero en las transacciones comerciales ya que supuso un gran avance en la economía. Ahora ya no hace falta que las partes implicadas en la transacción necesitaran las mercancías de la parte opuesta. Civilizaciones más adelantadas, como los romanos, extendieron este concepto y empezaron a acuñar monedas. Las monedas eran objetos especialmente diseñados para este asunto. Aunque estas primitivas monedas, al contrario de las monedas modernas, tenían el valor de la moneda implícito en ella. Es decir, que las monedas estaban hechas de metales como oro o plata y la cantidad de metal que tenían era el valor nominal de la moneda.

Esta posteriormente la hemos estado viendo desde este tiempo, pero con diferentes características o bien presentaciones que esto a menudo está cambiando y seguirá cambiando.

CARACTERISTICAS

- Consiste en el intercambio de aquellos bienes o servicios que un determinado país no produce o requiere adquirir.
- Permite obtener distintas divisas y monedas y, con ellas, continuar invirtiendo en el mercado internacional.
- Posibilita la adquisición de productos variados y de cualquier tipo.

VENTAJAS

- Permite adquirir productos
- Permite contar con el crédito
- Permite aprovechar la economía de escalas absorbiendo los mejores costos fijos (cuanto más producción, menor costo).
- Aumenta la competencia y oferta en el mercado, generando que los países busquen innovar.

CONCLUCION

ESTE TRABAJO ME AYUDADO MUCHO YA QUE APRENDÍ ACERCA DEL COMERCIO Y ME DI UN TIEMPO PARA PODER INVESTIGAR DE ESTE, Y ME QUEDA MÁS QUE CLARO QUE ESTO LO PRACTICAMOS SIEMPRE Y CUANDO COMPREMOS O INCLUSO CAMBIEMOS ALGUNA COSA POR OTRA, ASÍ COMO TAMBIÉN ESTO COMENZÓ DESDE HACE MUCHO TIEMPO DESDE QUE SE PRACTICABA EL FAMOSO "TRUEQUE" QUE MÁS BIEN ANTES ERAN SOLO INTERCAMBIOS DE COSAS QUE HOY EN DÍA FUE EVOLUCIÓNANDO DE ACUERDO A LA PRESENTACIÓN DE LA MONEDA QUE HASTA HOY EN DÍA VENIMOS UTILIZANDO Y CONOCIENDO DESDE SUS DIFERENTES CARACTERISTICAS Y QUE PROBABLEMENTE CON EL PASO DEL TIEMPO SIGA CAMBIANDO.

REFERENCIAS BIBLIOGRAFICAS

- 1. Antología derecho mercantil
- 2. <u>www.kiwiwan.com</u> > comercio
- 3. Conexionintal.iabd.org